

# Liebe KKgK-Mitglieder

Liebe KKgK-Mitglieder

Am 15. Januar haben wir uns zur ersten Vorstandssitzung im Jahr 2025 getroffen. Wir haben von unseren Vorstandsarbeiten berichtet sowie unsere Meinungen zu einer allfälligen Weiterführung des Bildungstags zusammengetragen. Zudem haben wir uns intensiv mit der Vernehmlassung des Sonderpädagogikkonzeptes beschäftigt.

Während der Sitzung kamen wir unter anderem auf die «Behinderungsspezifische Beratung und Unterstützung» (B&U) zu sprechen. Dieses Angebot kann von Lehrpersonen kostenlos genutzt werden. Weitere Informationen dazu findest du auf der Webseite des Kantons St.Gallen.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 5. März statt. Melde Dich bei Jennifer, wenn Du zum Schnuppern dabei sein möchtest!

Für den Vorstand

Sina